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「Ｑ１２ どのような内容だと読みやすい、手に取りやすいと思いますか（複数選択可）」

に対する自由意見（いただいた意見そのままを掲載しております） 

 

・議会だよりは、町広報とは違う意味合いなはず。近年の議会だよりは町広報とどちらがど

ちらか分からない。議会だよりの読者ターゲットを再検討して、あり方を考えられては？そ

もそも、読みやすいとする上記の選択項目に対して疑問がある。ファッション雑誌じゃある

まいし、見た目、コーナー内容で「読んでみようかな」とはならないと思いますよ。町民が

議会だよりで得たい情報、何だと思いますか？ 

 

・地元の議員さんが何に感心を持って臨んでいるのかを知るためにも、誰がどんな質問をし

たのかを載せてほしい。 

 

・決議されている事案内容が分かりにく 

 

・①当事者と議論した点、その事業の内容が、追加や変更となったことを時系列に、具体的

に、記載すると、興味がわくのではないでしょうか②各議員が力を入れている地域課題や取

組を具体的にシリーズで記載していく。 

 

・町に関わるお金の話を毎号取り上げてほしい 

 

・議案の解説 

 

・私達、一般住民が議員を評価するに値する情報がない。もっと、議員が直接住民に評価さ

れるようにしていただきたい。 

 

・政策、活動内容、今後の方針、補助金などの有無などが判りやすく書かれているなら読み

たい 

 

・各議員の活動内容を具体的に掲載して欲しい。特集で一人づつの順番でも良いし、選挙公

約の成果等もＰＲに成っても良いので掲載して欲しい。 

 

・そもそも興味がない方が多数かと思います。アンケートに答えてる方は少なくとも興味が

あるのかと思います。なるべくコストかけないで 

 

・議員の宣伝活動みたいなので読まないようになった。 

 

・文字の太さにメリハリがあれば見やすい。 
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カラー印刷、上質紙の必要なし。経費削減の為にネット開示で充分。わら半紙やコピー用紙

で充分 

 

・身近な話題が載っていることが表紙で分かレバ手に取る人が増える。週刊誌のように表紙

に分かりやすいタイトルを並べるなど。 

 

・もう不要では 

 

・問題の入り口しか分からないので詳しく書いてもらえたら 

 

・議論した内容や提案した議案についてもっとページをさいてほしい。議員が何をしている

のかがあまり見えてこない。 

 

・知りたい事が知れる。 

 

・議案の提案理由などを、もっと詳しく、わかり易く 

 

 


